

FARAMANS

## Le défi Class'Énergie recommence cette année



Faramans

### Le Défi Class'Énergie recommence cette année

La candidature de la classe de CM1/CM2 a été retenue par l'Ageden (Association pour une GEstion Durable de l'ENergie), cette année encore, pour développer chez les enfants "l'émergence d'une conscience énergétique" qu'ils seront chargés de porter auprès de leurs camarades et de leurs familles. Il s'agit de leur faire prendre conscience de l'importance de l'énergie dans leur vie de tous les jours, de les sensibiliser aux conséquences de la consommation d'énergie sur l'environnement, de les entraîner dans une démarche d'acteur.

Animés par Aurore Violleaud, conseillère Info Énergie, quatre modules sont programmés tout au long de l'année scolaire (octobre, novembre, janvier, mars) : l'énergie, le réchauffement climatique, l'éco-consommation seront abordés. Cette démarche est menée en collaboration avec la municipalité, soucieuse de réduire la consommation énergétique dans les bâtiments publics.

Le premier module, la semaine dernière, a permis aux jeunes élèves de dresser l'inventaire des différentes sources d'énergie et de leurs modes de consommation, d'en distinguer les renouvelables et les épuisables, et de découvrir les chaînes énergétiques, de la source à l'utilisation, en passant par la transformation.

Publié le 18/10/2016 à 06:00 | Vu 1 fois